



À la rencontre des Jonquilles à Eclépens

Le 24.03.2021, avec le soleil et la douceur du printemps, nous sommes allés à la rencontre des jonquilles, magnifiques tapis de ces belles fleurs jaunes. Un enchantement, une beauté, une grâce dans ce merveilleux paysage. Belle traversée d'Eclépens à La Sarraz avec une équipe de marcheurs sympathiques, l'occasion de retrouver l'ambiance conviviale de groupe. Les tapis de jonquilles en fleurs sont parsemés de primevères, d'hépatiques et de violettes pour égayer le chemin.



Les jonquilles font partie de la famille des narcisses. La légende dit que Narcisse, si amoureux de son propre reflet dans une rivière s'y est noyé en essayant d'attraper son image... Leur nom vient donc de la beauté des narcisses (donc des jonquilles) qui se reflètent dans l'eau des rivières.

Le **Mormont** (altitude 604 m) est la colline se dressant au-dessus d'Eclépens et de La Sarraz. Elle est située sur la ligne de partage des eaux entre les bassins versants du Rhône et du Rhin. Une borne avec inscription de son millésime de 1883 en marque le sommet.

Le Canal d'Enteroches : Une concession bernoise de 1637 a autorisé de creuser et d'aménager un canal au travers de l'éperon rocheux du Mormont. Notre balade nous a permis d'admirer les vestiges du passage pour les marchandises par ce canal fluvial qui devait relier la Mer du Nord à la Méditerranée. Un projet très ambitieux malheureusement jamais achevé qui devait donc chez nous réunir le Lac de Neuchâtel à la Venoge pour continuer jusqu'au Léman.

